

比べてみると分かる水道水の味

本郷中学校 二年六組

遠藤 寛也（えんどうひろや）

水道水は、僕にとってとても身近なもので  
す。僕は毎朝、水筒に麦茶を入れて、学校へ  
行きますが、放課後の部活動の頃にはなくな  
るので、水道水を水筒にいれています。冷た  
くておいしい水が、熱くなつた体にしみ込んで  
でいい感じがたまらないなといつも思つてひ  
ます。

そんな僕がこの夏、水道水に関して面白い  
体験をしました。それは夏休みにキャンプへ  
行った時のことでです。母がいつも使つている  
だしとみえをもつてきていたので、味噌汁を  
作つてくれました。僕は味噌汁が好きなので、  
さしつもりの味」とは違うのです。まさしくはあり  
ませんが、「いつもの味」ではないのです。  
母はいつもと同じように水道水を使つて、味  
噌汁を作つたと言つていました。「もと違

No. \_\_\_\_\_

ていたのは水くらいたの。僕は「もし  
かしたら水道水の成分が東京の水道水とは違  
うのかもしれない」と思いました。そこで家  
から持つてきていた緑茶や麦茶の茶葉を、水  
道水を使つていつものように煮出し、飲んで  
みました。思った通り、いつもの味では  
違つていました。

No. \_\_\_\_\_

キヤソイから帰つてきて調べてみると、水  
道水には主に川の水を浄水場に集めて各戸に  
配るものと地下水をくみ上げて使うものとが  
あることがわかりました。東京に住む僕は浄  
水場から配られる水を飲んでいます。しかし  
今回キンピで使つた水は地下水を扱みあげ  
たものでした。一言で水道水といつても、蛇  
口から出てくる水には土地によつて水の硬さ  
や水温など、ちよつとした違いもあるようだ  
す。有名な話では、関東と関西では水の硬さ  
が違うそうです。関西では硬度が低い軟水な  
ので、昆布のだしが発達し、関東では、硬度  
が高めな軟水なので鰯節などのだしが使われ

るようになつたそうです。水道水をそのまま

飲んだ時には味の違ひに気づかなかつた僕ですが、いつもの材料で調理をすると微妙に味が変わつたことは、気が付きました。

一方で調べていくと東京でもキャノン場でも水道水に関して変わらぬことがあります。それは安心して使えるといふことです。

たとえば、東京ではホームページで毎日、水質のデータが公表されています。また自分の家の

水道水はどうこの浄水場から来た水なりかを  
知る二とができます。データを見てみると、  
たくさんのが水の安全を真剣に考えて守つ  
てくれていることが伝わり、今日からも、こ  
れまで以上に水道水を信頼して使つていこう  
と思ひました。

僕は今までいろいろなところへ旅行に行き  
ましたが水道水について深く考えることはあ  
りませんでした。全国どこでも同じなのだろう  
うと思つていました。しかし今回の経験で、  
その土地に住む人たちにとつて、おいしい水

の味の基準が水道水にあるのかもしれない」と

思うと、いろいろな場所で水道水を飲んで比べてみたいたと思いまして。そして、そのよう

うに比べると、飲みなれた東京の水道水の味が僕の「おいしい水」の基準になる大切な味であることも、僕はこの夏知ることができました。